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El Panamericano de Ciclismo de Pista Élite, que se realizará del 4 al 8 de septiembre en el velódromo del Cefed,
en Cochabamba, Bolivia, entregará 12 pases directos para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, según explicó el
secretario general de la Confederación Panamericana de Ciclismo (Copaci), Pedro Frías.

Argentina, Barbados, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Estados Unidos, Guatemala,
Jamaica, México, Perú, República Dominicana, Surinám, Trinidad y Tobago, Venezuela y Colombia, son los
países confirmados por la organización del certamen continental.

“Los campeones de los eventos de Juegos Olímpicos clasifican directo, el resto de los atletas van acumulando
puntos para el ranking que es lo que da la clasificación a fines de octubre”, dijo Frías.

Las seis pruebas de los Juegos Olímpicos son: Velocidad, Keirin, Velocidad de equipos, Persecución de equipos,
Ómnium y Madison. Son 12 boletos, porque es para damas y varones.

Ningún otro evento de ciclismo anterior —ni siquiera los Juegos Panamericanos Lima 2019— entregó pases directos
a Tokio 2020, motivo por el que se espera que lleguen los mejores de todo el continente.
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Frías explicó que existen 19 países de América que cuentan con ciclismo de pista. De ellos, Canadá, Estados
Unidos, Colombia, Argentina, México y Trinidad y Tobago son los que tienen figuras importantes.

Los primeros en llegar fueron los de Trinidad y Tobago. Ayer se incorporaron al entrenamiento Canadá y Bolivia.

Hugo Barrette, de Canadá; Antonio Cabrera y Felipe Peñaloza, de Chile, son los campeones panamericanos que
ya se encuentran en Cochabamba.

“Estamos a la expectativa de que en este campeonato algún récord del mundo se va a romper. Los atletas que la
han probado están diciendo que es una pista muy rápida”, dijo Frías.
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